

LETTER NUMBER 348

1 1845-10-05
2 Monsieur le Supérieur du Pensionnat des Joséphites Grammont

Loués st. J. M. J.

Mon cher fils en J. C.

Quoique j'ai remis de vous écrire, dans l'espoir de me procurer les instructions nécessaires pour résoudre la question que vous m'avez soumise, je n'ai pas réussi dans mes recherches, Mr Bernardin n'ayant pas laissé à Melle, les actes du Conseil, et je ne puis encore vous dire, si le changement que vous proposez, sera possible. Le rév. Vicaire qui passera ici, avant de se rendre à Grammont, vous informera, dans le courant de la semaine prochaine, de notre décision, dans l'affaire en question.

Je me fais un doux devoir, mon cher ami, de prier spécialement pour vous, afin que vous répondiez à notre espoir, et à l'attente du Seigneur, dans le poste que l'obéissance vous a confié. Ayez grande confiance en celui qui nous donne les moyens nécessaires d'arriver à la fin qu'il se propose en nous employant comme instrument, dans les dispositions de sa Providence. Comptez aussi sur tout ce que pourra pour vous,

Votre dévoué Père en J. C.

Gand 5 8bre 1845

C. G. Van Crombrughe

5 October 1845

To the Superior of the Boarding School at Grammont

Praised be Jesus, Mary and Joseph

My dear son in Jesus Christ,

Although I have delayed writing to you in the hope of getting the necessary information to resolve the question you put to me, I have not been successful in my research, as Mr Bernardin¹ did not leave me the acts of the Council; I still cannot tell you of the change which you propose is possible. The Reverend Vicar will be coming here before going to Grammont and will tell you, during next week, of our decision in the matter in question.

I make it my sweet duty, my dear friend, to pray especially for you, so that you might fulfil our hopes and the expectations of the Lord in the post which obedience has entrusted to you. Have great trust in Him who gives us the necessary means to arrive at the goal He proposes, by using us as instruments in the application of His Providence. Count also on all that can be done for you by

Your devoted Father in Jesus Christ,

Ghent 5 October 1845

C.G. Van Crombrughe

¹ Mr Bernardin De Walle [45]